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Ich würde mich freuen, wenn der Freistaat Bayern die Bemühungen, die Versorgungssituation 
im Hinblick auf Schwangerschaftsabbrüche in Bayern zu verbessern, unterstützen und diese 
Überlegungen bei möglichen Maßnahmen berücksichtigen würde. Darüber hinaus steht die 
Landeshauptstadt München für einen Austausch über mögliche bayernweite Maßnahmen 
gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen 

Dieter Reiter 


